

Vidéo : « Le gibier, y avez-vous pensé ? », deux grands chefs soutiennent l'action



Pour la quatrième année consécutive et jusqu'au 31 décembre, l'Interprochasse lance l'opération « Le gibier, y avez-vous pensé ? ». Ce vaste événement soutenu par deux grands chefs vise à dynamiser la filière chasse. Guillaume Gomez, qui a été le chef de l'Elysée et qui défend la gastronomie française, ainsi que Olivier Chaput, le chef préféré des enfants, se joignent au programme.

Non seulement ces chefs de renom, chouchous de la gastronomie française, mais aussi de nombreuses boucheries jouent le jeu de cette opération. Pas moins de 350 boucheries proposent ainsi de la viande de gibier sur ses étales. En attendant, les coulisses se jouent à Rungis, l'un des plus grands marchés de gros du monde.

Reportage filmé là-bas, à la rencontre de deux figures de ce beau projet. Mais au fait, pour le réveillon qui s'approche, « Le gibier, y avez-vous pensé ? ».

